
 

Stammtischprotokoll 17.09.2014  

Tagungsort: Warsteiner Stuben  

Beginn Stammtisch: 19:55 Uhr  

Ende Stammtisch: 22:30 Uhr  

Teilnehmende: Andreas, Günter, Jürgen, Lars, Michael, Bernd  

 

Agenda  

• 1. Wahl des Versammlungsleiter 
• 2. Piratenbüro 
• 3. "Glücklich ohne Überwachung"   
• 4. Kaffetrinken mit Direktkandidaten 
• 5. Partnerschaftsbericht München 
• 6. Städtepartnerschaftsfeier Henin-Beaumont 
• 7. JHA-Gemeinschaftsantrag (Bunte Liste?) 
• 8. Verschiedenes 

 
 
Protokoll  

 

Top 1  Die Versammlungsleitung übernimmt turnusgemäß Bernd  

 

Top 2  Piratenbüro. Die zugesagte Nutzwertanalyse als Grundlage für eine Entscheidung zum 
 möglichen Fraktionsbüro fehlte. Es entwickelte sich wieder eine ausgiebige Diskussion an 
 deren Ende darüber abgestimmt wurde, für welchen Standort sich die Herner Piraten 
 aussprechen. Das Ergebnis war 4:1:1 für die Heidstr.. 
 
Top 3  "Glücklich ohne Überwachung". Das Thema soll auf jeden Fall öffentlichkeitswirksam in die 
 Presse gebracht werden. Es sind verschiedene Ideen genannt worden, wie das Thema 
 rübergebracht werden könnte. Bis zum nächsten Stammtisch sollen noch weitere Ideen 
 gesammelt werden, die dann ausführlicher besprochen werden sollen. 
 
Top 4  Kaffetrinken mit Direktkandidaten. Bisher haben sich noch keine Kandidaten für unsere 
 Dankeschön-Party angemeldet. 
 
Top 5  Partnerschaftsbericht München. Andreas berichtete über die tolle Gastfreundschaft der 
 Bayern. Es wurde angeregt über eine piratige Städtepartnerschaft zwischen München und 
 Herne abzustimmen. Alle 6 Anwesenden stimmten für diese Städtepartnerschaft. 
 
Top 6  Städtepartnerschaftsfeier Henin-Beaumont. Günter geht hin. 
 
Top 7  JHA-Gemeinschaftsantrag (Bunte Liste?). Die Linken haben uns eingeladen ihren Antrag zu 
 unterstützen, zehn Prozent mehr Mittel für die Jugendhilfe zur Verfügung zu stellen. Der 
 Antrag sei grundsätzlich zu befürworten, doch sollte vorher geprüft werden, welche 
 Sachzwänge evtl. dagegen sprechen. Andreas bot sich an, mit Doro und Janine zu reden und 
 das Ergebnis dann Daniel mitzuteilen. 
 
Top 8 Verschiedenes  
 - KoMa-Veranstaltung Wer nimmt wann von uns an welchem Workshop teil. 
 - KuBA Wie kann es erreicht werden, dass Ingo in der nächsten Sitzung trotz Gaststatus 
   reden darf. 
 - Flüchtlinge Es wurde über die Aufnahme von 100 Kriegsflüchtlingen aus Syrien gesprochen 
   und wie man diesen am besten helfen kann. 
 - Am 18.09. um 18:30 Uhr findet im Zille eine Veranstaltung der Europäischen Union zum 
   Thema TTIP statt. 
 - Jürgen berichtete kurz über die Bezirksvertretung in Sodingen. Über die Kosten der    
   Sanierung des Förderturms Teutoburgia und den Bebauungsplan, bzw. die Einbindung der 
   Bürger bzgl. der Siedlung Teutoburgia 
 - Es wurde darüber nachgedacht, wie man Studenten befragen kann, was sie für Herne als 
   Studentenstadt vermissen, bzw. wie man Studenten bei den Planungen einbeziehen kann 
   z.B. Einladung zum Stammtisch. Michael will bei Bochumer Piraten wegen Uni- und    
   Studentennähe nachfragen. 
 - In Zukunft sollen mehr Piraten und Fraktionsmitglieder in der Presse erwähnt werden. 


